

## **Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Lakukan Safari Solat Subuh**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Aug 3, 2023 - 10:50



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Lakukan Safari Solat Subuh*

Pagi ini, Kamis 03 Agustus 2023, pukul 04.30 WIB, Anggota piket mako Polsek Kalapanunggal telah melaksanakan Kegiatan Safari Solat Shubuh berjamaah di Masjid Besar Nurul Bayan, desa Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Hikmat Ristaeni dan Briptu Galih.

Dalam kesempatan tersebut, hadirnya warga masyarakat disambut dengan hangat. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, juga turut hadir dalam kegiatan ini dan menyampaikan program unggulan yang dikenal dengan sebutan AA DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Salah satu isu yang ditekankan dalam sosialisasi ini adalah tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap adanya penampungan dan perekrutan tenaga kerja yang dicurigai tidak resmi. Apabila ada dugaan terkait TPPO, diimbau untuk segera melaporkannya kepada pihak Kepolisian Sektor Kalapanunggal atau Bhabinkamtibmas.

Program AA DEDE PRESISI yang diusung oleh Kapolres Sukabumi bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang beragamis (beriman dan bertaqwa), aman, disiplin, empati, berdialogis, serta efektif dan efisien dalam berbagai aspek kehidupan.

Dalam suasana yang akrab dan penuh keakraban, masyarakat yang hadir dalam kegiatan safari subuh tersebut juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan masukan, kritik, serta saran terkait program-program kepolisian maupun isu-isu terkini.

Kegiatan safari subuh dan sosialisasi ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalapanunggal, Sukabumi. Semoga program AA DEDE PRESISI dan sosialisasi TPPO dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dan menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis.